

Teddyklinik 2016

Am 01.06. und 02.06.16 haben an den Vormittagen insgesamt ca. 400 Kinder aus den Kindergärten die Teddyklinik besucht.

Am Nachmittag des 01.06. waren ungefähr 20 Kinder mit Eltern oder Großeltern da.

Über 120 Helfer haben an den beiden Tagen insgesamt einen reibungslosen Ablauf ermöglicht.



Die Teddyklinik dankt

- der A.S.I. Wirtschaftsberatung für ihre großzügigen Spenden.
- der Stadt Ulm.
- der Universität Ulm.
- dem Universitätsklinikum Ulm.
- der B Braun Melsungen AG für ihre großzügige Sachspende.
- dem Kornhaus Ulm.
- Frau Annika Bingmann und Frau Andrea Weber-Tuckermann von der Pressestelle der Uni Ulm.
- dem Hieronimuss' Doctor Clowns e.V.
- der Südwestpresse, der Süddeutschen Zeitung, Regio TV Ulm, der Zeitschrift „Kinder in der Stadt“ und allen Medienvertretern, die über die Teddyklinik berichtet haben.
- Ikea für die Ausleihe des Sprinters.
- allen Besuchern, die das Weiterbestehen der Teddyklinik durch ihre Spende sichern.
- allen Geschäften und Praxen, die uns den Aushang von Plakaten erlaubten.
- allen ehrenamtlichen Helfern.